

Advierte Nepal sobre brote de dengue



Katmandú, 2 sep (RHC) El brote de dengue de este año en Nepal es el más grande en términos de casos en el país, causando la muerte de cuatro personas de las alrededor de tres mil que fueron infectadas.

El Jefe de la Sección de Enfermedades Tropicales Desatendidas y Control de Enfermedades Transmitidas por Vectores, Ghana Shyam Pokharel, precisó que frenar ese brote sería una tarea difícil sin el apoyo de los habitantes del valle.

Los médicos y las partes interesadas que trabajan en el sector de la salud advirtieron que el número de pacientes podría aumentar, pues el período posterior al monzón acaba de comenzar y el valle es un lugar favorable para la reproducción de los mosquitos *Aedes Aegypti*, transmisores de ese padecimiento.

Los expertos relacionaron esta alza con la urbanización, el cambio climático y el saneamiento deficiente. (Fuente: [PL](#))



Radio Habana Cuba